

I CONGRESO INTERNACIONAL DE JÓVENES INVESTIGADORES EN EL
MUNDO ANTIGUO.

C.E.P.O.A.T.- UNIVERSIDAD DE MURCIA

“El estudio de las producciones cerámicas tardoantiguas localizadas en el área suroeste de la ciudad de Braga (Portugal)”

Raquel Martínez Peñín

Investigadora CITCEM, Universidade do Minho

Becaria posdoctoral del FCT (SFRH/BPD/78538/2011)

Investigadora del Proyecto PTDC/HIS-ARQ/121136/2010)

rmarp@unileon.es

El objetivo fundamental que nos planteamos a la hora de desarrollar este estudio es tratar de ver la evolución experimentada por una parte de las producciones cerámicas localizadas en la ciudad de Braga.

Así pues, nos centraremos, sobre todo, en el análisis de unas producciones propias que aparecen adscritas a las fases de ocupación tardoantiguas identificadas en diferentes intervenciones arqueológicas practicadas en el área suroeste de dicho núcleo urbano. En concreto, analizaremos el material procedente de las distintas excavaciones llevadas a cabo recientemente en los solares número 20/28 y número 36/56 de la calle Afonso Enriques, así como en el Ex-Albergue Distrital y el Teatro.

Seguidamente, realizaremos un estudio de tipo comparativo entre estos recipientes y los localizados tanto en otros sitios excavados en la ciudad, como en su territorio circundante.

Las cerámicas analizadas permiten ver como parecen producirse algunos cambios tecnológicos (grupos ceramológicos, cocciones, acabados, etc.), existiendo una serie de tipos que posiblemente se ajusten mejor a los cambios socio-económicos vividos por este núcleo urbano durante aquellos siglos